

Wabup Lamtim Azwar Hadi Memberi Sambutan sekaligus Membuka Acara (REGSOSEK)

LAMTIM, Pelita RAKYAT Wakil Bupati Lampung Timur Azwar Hadi Memberi Sambutan sekaligus Membuka Acara (REGSOSEK) di Hotel IDA Uradia Kota Metro, Rabu (21/9/2022) Acara yang bertema "Mencatat dan Mengembangkan Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat"

torat Kab Lamtim, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Sekretaris DPRD, Herti, Paus Kepala OPD, Kepala Badan serta Forkompasim Wabup Lamtim Azwar Hadi dalam kesempatan tersebut menyampaikan. Melalui rapat koordinasi ini saya minta kepada seluruh komponen baik OPD yang ada Camat, Kepala Desa maupun Organisasi Kemasyarakatan di Lingkungan Kabupaten Lampung Timur agar berperan aktif melancarkan dan menyukseskan pelaksanaan Pendaftaran Awal Regsosek 2022 di lapangan serta dapat memberikan

informasi secara benar dan jujur serta tidak melakukan intervensi kepada petugas pendata yang ditugaskan BPS Kabupaten Lampung Timur Kepada BPS Lamtim, saya minta untuk tetap menjalin koordinasi dengan Pemerintah Kabupaten Lampung Timur khususnya dengan tim pague Bgag, Regsosek 2022 sehingga pelaksanaan Pendaftaran Awal Regsosek 2022 dapat berjalan sukses serta menghasilkan data yang akurat serta dapat dipertanggungjawabkan, tutur Wabup Azwar Hadi. (kominfo/saffarudin/rt)



Wabup Lamtim Azwar Hadi memberikan sambutan dan membuka acara (REGSOSEK) di Hotel IDA Uradia Kota Metro, Rabu (21/9/2022).

JAKARTA, Pelita RAKYAT Komisi IV DPR RI memberikan persetujuan terhadap besaran anggaran belanja Kementerian Pertanian RI pada tahun anggaran (TA) 2023. Wakil Ketua Komisi IV DPR RI Anggia Erma Rini mengatakan, terjadi perubahan pada anggaran Kementerian Pertanian dari Rp15,442 triliun seperti yang tertuang pada nota keuangan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (RAPBN) tahun 2023 menjadi Rp15,318 triliun.

Komisi IV Setujui Penyesuaian Anggaran Kementan TA 2023



Rapat Kerja Komisi IV dengan Menteri Pertanian RI Syahrul Yasin Limpo beserta jajaran, di Gedung Nusantara, Senayan, Jakarta, Rabu (21/9/2022). Pembahasan penyesuaian anggaran ini terjadi setelah adanya pembahasan Badan Anggaran DPR RI tanggal 20 september 2022 karena terjadi realokasi eksternal pada Badan Ketahanan Pangan/Badan Pangan Nasional. Selain membahas perubahan besaran anggaran untuk tahun 2023, Komisi IV juga meminta Kementerian untuk melakukan evaluasi pelaksanaan anggaran tahun 2022. "Komisi IV DPR RI meminta Kementerian Pertanian melakukan evaluasi pelaksanaan anggaran kegiatan tahun 2022 serta melakukan refocusing kegiatan dan realokasi anggaran untuk kegiatan yang tidak berjalan sesuai target", lanjut politisi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu saat memimpin rapat. Sebelumnya, Anggota Komisi IV DPR RI Hanan A. Rozak juga menyarankan kepada Kementerian untuk melakukan inventarisasi kegiatan-kegiatan yang sulit mautau tidak mungkin direalisasikan untuk dicari mitigasinya. Hal tersebut diungkapkannya berkaitan dengan keterbatasan anggaran yang ada pada Kementerian. (uc/sf/parle/r*)

"Komisi IV DPR RI menyetujui Anggaran Belanja Kementerian Pertanian dalam APBN tahun 2023 sesuai hasil pembahasan RUU APBN tahun 2023 oleh Badan Anggaran RI, yang semula Rp15,442 triliun yang mengalami realokasi sebesar Rp103,525 miliar, sehingga menjadi sebesar Rp15,318 triliun", ujar Anggia, saat membacakan draft kesimpulan

Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo Hadiri Pelantikan Kepengurusan KONI Lamtim Periode 2022-2026



LAMTIM, Pelita RAKYAT Atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Timur, saya ucapkan selamat datang kepada Ketua Umum KONI Provinsi Lampung beserta rombongan, 1 Bumei Tuah Bepadan Kabupaten Lampung Timur. Semoga ehadirannya disini, akan semakin meningkatkan semangat para pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Lampung Timur, untuk teguhkan komitmen dalam membangun dan meningkatkan prestasi dibidang olahraga. Hal tersebut di sampaikan ngsung Bupati Lamtim M awam Rahardjo, saat memeri sambutan dalam acara lantikan Pengurus Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Lampung Timur, acara

menjadikan semangat baru bagi para pengurus, dalam melanjutkan berbagai program kerja sesuai visi dan misi, khususnya bagi kemajuan prestasi dunia olahraga, di Bumei Tuwah Bepadan ini. "tutur Bupati Dawam Momentum pelaksanaan kegiatan ini, agar kiranya dapat dijadikan motivasi untuk perbaikan, penyempurnaan dan revitalisasi ke-olahragaan, serta upaya peningkatan pembinaan olahraga di Kabupaten Lampung Timur. Kita semua berharap, agar KONI Kabupaten Lampung Timur, dapat menghimpun berbagai elemen pendukung, untuk mempersatukan olahraga, dengan berupaya mengoptimalkan pembinaan, melalui sistem berjenjang, yang meliputi olahraga prestasi, sehingga mampu membangun keunggulan di tingkat yang lebih tinggi, baik tingkat Provinsi, Nasional, bahkan Internasional. Saya menyadari, untuk meningkatkan prestasi olahraga bukan hal yang mudah. Oleh karena itu, saya mengharapkan koordinasi dan kerjasama yang baik dari semua pihak yang terkait, serta penyelesaian persoalan dengan arif dan bijaksana, tutur bupati Dawam (kominfo/saffaruddin)

PERILAKU HIDUP BOROS

Oleh : Matlo Stahaan, SE, MM, CPN, NLP Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis - Universitas Bhanglagra Jakarta Raya Sekelrang Mahasiswa S-3 Konsentrasi Manajemen Keuangan - UNPAK Bogor, Jawa Barat



Permasalahan Hidup serba materialists, tak dapat di pungkiri bahwa hidup sekarang ini adalah Materialistic Society atau sering disebut Masyarakat Matre dimana masyarakat sedang mendeawa-dekawan uang.

Pada umumnya orang tidak akan berpikir tentang apa yang harus dilakukan untuk hal esoknya, sehingga ia akan berbelanja ketika melihat apa yang ia inginkan. Dan inilah yang dinamakan boros, sehingga ketika ada kebutuhan yang bersifat mendadak mereka akan berhemat.

Penyebab

- 1. Gaya Hidup Online Konsumen pada saat ini sangat dimudahkan oleh system online, Mulut dari order makanan pakai gofood dan belanja menggunakan Cash On Delivery (COD), tanpa disadari uang terus keluar. Dengan kemajuan teknologi internet, semakin banyak orang mengikuti tren gaya hidup online. Mencari hiburan semakin mudah dan menyenangkan, nonton film cukup mengunjung situs Amazon atau Netflix. Sedangkan mengunduh lagu resmi bisa via iTunes atau sejenisnya dan mengakses aplikasi game online di perangkat smartphone yang dipakai untuk main game akhirnya lupa bahwa biaya internet dan biaya tambahan. 2. Boros Listrik Matikan lampu di siang hari, AC, Kipas, Pompa Air dan TV, kalau tidak dipakai sudah beberapa kali PLN menaikkan tarif yang semakin membebani. Mulai terapkan motto 'hemat energi, hemat listrik' di rumah. Dan ingat, saat ini semakin banyak perangkat elektronik yang memberi kemudahan dan kenyamanan membutuhkan konsumsi daya listrik yang besar. 3. Jajan Lebih baik disediakan dari rumah jangan beli-beli dan jangan terlalu sering jajan atau beli makanan di luar rumah disamping kurang sehat, tidak terjamin, harganya lebih mahal dan menguras pengeluaran. Sekarang tempat jajan yang menawarkan makanan, minuman dan jajanan yang menggoda selera dan sangat pintar untuk merayu agar suka mampir dengan seribu pancingan gratis, beli 2 gratis 1, dll, sebabnya lahan nafsu makan. 4. Merokok Merokok tidak beri manfaat apapun bagi kesehatan tubuh, oleh karena itu cobalah menghentikan kebiasaan buruk ini. Harga sebungkus rokok sudah mahal, Rp. 27.000, bila habis 30 bungkus dalam sebulan? Jika sebungkus harganya Rp27.000, maka pengeluaran untuk rokok sejumlah Rp.27.000x30 = Rp.810.000. Itu belum termasuk biaya kesehatan atas dampak asap rokok di masa depan. Jika berhenti merokok, bisa menabung. 5. Kurang paham Rencana Keuangan Dalam membuat rencana keuangan, utamakan tabungan baru investasi dan proteksi. Untuk investasi prinsip high return high risk perlu dipahami dengan baik jangan tergour dengan laba besar, begitu juga dengan asuransi banyak jenis produknya seolah-olah sangat urgent menurut salesnya padahal peruntukannya tidak dibutuhkan.

Solusi

- 1. Membiasakan untuk Menabung Tips pertama untuk menghemat gaya hidup boros yaitu dengan membiasakan menabung setiap mendapatkan penghasilan yang diterima, minimal 10% dari penghasilan per bulan yang diterima. 2. Bijak dalam Berbelanja kalau bisa pada saat promo Godaan untuk berbelanja sesuatu yang tidak dibutuhkan atau diperlu memang kerap kali datang. Hal tersebut tentunya menjadi salah satu penghambat dalam perencanaan keuangan yang baik. Solusinya, perlu membuat catatan mengenai barang dan kebutuhan apa saja yang perlu dibeli. Tetap berbelanja sesuai dengan prioritas dan kebutuhan. 3. Memulai hidup hemat dengan konsisten dan penuh komitmen, walaupun pada awalnya berat bisa terhindar dari 'jebakan gaya hidup boros.' (*)

Anggota BPK Normatif, Sesuai Prosedur dan Terbuka



untuk melakukan uji kepatutan dan kelayakan yang diselenggarakan oleh Komisi XI DPR RI. Diketahui, beberapa waktu lalu, beberapa elemen masyarakat mempertanyakan proses seleksi Anggota BPK terkait minimnya partisipasi publik akan proses seleksi tersebut. Namun, Amir menjelaskan minimnya partisipasi ini bukanlah kewenangannya untuk memaksa orang mendaftarkan diri. "Yang penting, proses untuk publikasi, supaya masyarakat tahu bahwa akan terbuka satu seat untuk mengisi kekosongan di BPK itu tersampaikan, tutur legislator dapil Sulawesi Selatan 1 itu. Lebih lanjut, Amir pun menduga bahwa minimnya partisipasi masyarakat itu disebabkan oleh terbatasnya slot yang dibutuhkan oleh BPK RI pada kesempatan kali ini, di mana hanya ada satu orang peserta yang pada akhirnya dapat lolos dan menjadi anggota BPK

RI. "Kalau sekarang, kita buka satu (kursi), mungkin ya, mungkin karena yang berpikir juga, kalau hanya mengisi satu kemudian terlalu banyak pendaftar ya mungkin juga itu jadi pertimbangan", katanya. Meski demikian, ia memandang bahwa akan semakin baik, apabila ada semakin banyak orang yang terlibat dan menjadi peserta dalam proses seleksi tersebut. Sebab, dengan demikian, akan ada semakin banyak opsi-opsi untuk menemukan sosok yang terbaik untuk BPK. Adapun nama yang terpilih melalui proses musyawarah mufakat tersebut bernama Ahmad Noor Supit sebagai Anggota BPK V. Ia menggantikan Harry Azhar Aziz yang meninggal dunia pada Desember 2021 silam. Sementara dalam musyawarah untuk mufakat menemukan semua fraksi mengusulkan untuk memilih Ahmad Noor Supit sebagai Anggota BPK V. (rdn/sf/parle-r)

un kemudian diserahkan ke RI untuk mendapatkan perangan terkait sosok-sosok itu. Nama-nama yang lolos vertimbang DPD RI itulah kemudian mendapat tiket